
广州冷链物流公司电话 广州到石家庄冷冻物流专线 冷冻货运
重质量讲信誉

产品名称 广州冷链物流公司电话
广州到石家庄冷冻物流专线 冷冻货运
重质量讲信誉

公司名称 踏信冷链物流有限公司

价格 420.00/吨

规格参数 冷冻温度可调控范围:-18℃—— -25℃
冷藏温度可调控范围:0℃——20℃
广东踏信冷链经营范围:广州东莞深圳佛山

公司地址 全国服务

联系电话 17280155564 17280155564

产品详情

广州冷链物流公司电话 广州到石家庄冷冻物流专线 冷冻货运 重质量讲信誉

广州踏信冷链物流拥有一批高素质的员工队伍，多年来与众多国际、国内企业的长期合作，使踏信物流
公司的每一位员工均能独挡一面,经过与各公司多年来的合作，踏信物流对产品运送的经验更为丰富，同
时建立了良好的合作关系，为踏信物流的发展打下了坚实的基础.

前不久，一则“线椒不属于辣椒，享受绿通优惠受阻”的新闻在网络上引发了广泛关注。虽然该事件的
驾驶员李师傅通过合理维权，终享受到了免过路费的权益，但还是因为在收费站僵持了两个多小时，影
响了交付时间。不仅如此，在这之前就有很多类似的“奇葩”事件受到业内热议，例如：“带毛的桃享
受高速免费”“不带毛的桃不享受高速免费”“菠萝属于绿通免费凤梨不免费”以及“运输白菜因菜叶
不新鲜被收费”等情况。

2019年，交通运输部、发改委、财政部联合发布《关于进一步优化鲜活农产品运输“绿色通道”政策的
通知》，实现了《鲜活农产品品种目录》（以下简称“目录”）全国统一。政策执行三年以来，的确给
卡车司机解决了一些通行难题，但仍因为种种原因引发不少争议。
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执法差异影响标准统一



对于绿通司机来说，麻烦的就是拉的货物在过路查验时出现争议，从而大大影响运输的时效性，增加运
输成本。而产品“新鲜”与否取决于收费站人员的主观判断，这也导致不同的收费站、不同的收费员存
在执法差异。

“在今年的运费行情下，本来收益就少得可怜，要是再搭上过路费，那收益更是微乎其微。”北京新发
地的成师傅近就遇见了一件麻烦事，他告诉《中国物流与采购》杂志记者，7月15日，他运输新鲜的大蒜
从山东潍坊出发运到北京新发地，因夏季炎热导致货物表层的大蒜被晒干，在过路时被认定为非绿通，
因此被罚了一点钱。他无奈表示，“通常情况下都能顺利通行，但遇到一些‘较真’的收费站口人员就
只能认栽。”

“如果在高速通行时出现争议，不仅耽误时间，还有可能因超出时效被货主罚款。”司机宋玉兰常年跑
潍坊-新疆的绿通线路，7月20日在接受《中国物流与采购》杂志记者采访时，她刚拉载一车生姜抵达新
疆。现在正值新疆西瓜上市的旺季，因此配完货后，她还要在50个小时内将西瓜运送至潍坊的农产品市
场。“绿通货物对时效性要求很高，再加上夏季果蔬损耗率变高，因此在路上不敢多耽误。”

在过路时，就连跑车多年的老司机有时也会“栽跟斗”。从业十多年的绿通司机张开伟7月21日向《中国
物流与采购》杂志记者表示，今年2月，他从四川绵阳出发到陕西汉中，途经一段高速修路只能择路绕行
，在不熟悉的南镇过路口下高速。“我的车子标载为18吨，在绿通政策允许超载不足5%的情况下，载重
大限度为18.9吨，这个重量在之前下高速的路口是没有问题的。”他无奈说道，“两站之间相差不到10公
里的距离，但在南镇过路口下高速就被罚了256元。”

据了解，过站查验必须严格按照目录走。如果货车拉的绿通不在目录范围内，而高速收费站的工作人员
却让其通过，那么一旦高速收费站后台系统查出来，就需要其工作人员自己支付该绿通费用。因此，高
速收费站的工作人员不会随意放行。
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只凭经验跑绿通不可取

对于如何有效避免过路查验时出现争议，张开伟毫不吝啬的分享了自己积攒多年的跑车经验。

“首先，选择熟悉的货主或容易辨别的货物会有效避免争议发生；其次，跑固定路线相对来说比较稳固
，不仅会熟悉当地的绿通品种，还熟悉其过路地区与收费站规章制度，从而避免过路受阻；后，要提前
做好货物的保湿措施，例如鲜花生和新鲜大蒜等产品，在夏天长途运输中容易变干，必要时甚至要对货
物进行喷水保鲜。”

同时，一味凭经验而不了解政策也是不可取的。张开伟呼吁，卡车司机要加强自身对绿通产品、维权途
径的认知，从而在出现问题时保护自身权益。一是在运输不熟悉的农产品品种时，不要只通过自身经验
或询问同行来辨别绿通货物，而是要主动查阅全国统一的《鲜活农产品品种目录》；二是很多卡车司机
在发生争议后，为了保证运输时效与减少麻烦而选择“忍气吞声”，没有通过正规途径进行合理维权。



近日，交通运输部在留言板对卡车司机遇到争议时如何合理维权给出了详细答复：一是牢记《鲜活农产
品品种目录》，遇到没拉过的产品，一定要时间通过官方确定是否免费，好留下录音等证据；二是如果
货主称所运输的货物虽然不在目录里面，但曾有人享受到绿通优惠的案例，卡车司机一定要提前和货主
签订相关协议，明确如果出现争议，过路费该如何承担；三是如果遇到某些争议较强的农产品绿通问题
，卡车司机可以通过交通部官网留言咨询。
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建议动态扩充农产品目录

绿通对降低蔬果成本，提高蔬果流通效率具有重要意义，但长期以来执行标准难以有效统一。

“再好的规则、再好的制度都需要靠人来执行，有些司机‘以假乱真’，有些工作人员‘毫无责任心’
，如果不认真履责、弄虚作假，还是会出现许多的问题。”北京工商大学商业经济研究所所长洪涛教授
在7月20日接受《中国物流与采购》杂志记者采访时表示，“想要执行标准有效统一涉及诚信体系的建设
，依法、依规、依标行事，可以有效避免绿通方面的问题。同时讲究诚信，讲究礼仪，可以提高相互的
环境状态。”

另一方面，随着我国农业水平大幅提升、农产品种类日益丰富，因此相对于执行标准而言，也相对复杂
。“《鲜活农产品品种目录》中囊括了大部分常见农产品，包含蔬菜、水果和鲜活水产品等在内的100多
个品种，基本能够满足人们的日常生活所需，但类别显然仍有不足。”因此，洪涛指出，一是要制定详
细科学的“鲜活”判定标准，便于收费人员、货运人员统一认知；二是需要给予部分果蔬相应动态的界
定。

事实上，近年两会中有人大代表和政协委员会提出过动态扩充目录的建议。例如在去年两会上，就有代
表建议将小番茄（小西红柿、圣女果）品种纳入目录范畴，目前交通部已对这一建议进行答复：将深入
研究，并在下步工作中统筹考虑。

“动态扩大目录中的产品数量，对于进一步提高农产品流通效率，降低农产品物流成本具有重要意义。
”洪涛补充道，“这意味着绿通标准不是一成不变的，目前不属于绿通的农产品，此后也有可能成为绿
通农产品。”他还建议，卡车司机在日常运输中一定要吃透绿通政策，理性看待争议，共同推动交通运
输行业不断前行。（本文刊载于《中国物流与采购》杂志2022年第15期）
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